

AUSSI ESSENTIEL DE FORMER DES CHERCHEURS ET DES TECHNICIENS AFRICAINS ET EN MÊME TEMPS DE FAIRE UN TRAVAIL DE MILGARISATION AU NIVEAU LOCAL.

POUR ACCROÎTRE LA PRODUCTION AGRICOLE DANS L'IMMÉDIAT, IL FAUT FOURNIR ENGRAIS, SEMENCES ET OUTILS. POUR ENCOURAGER LES CULTIVATEURS, IL FAUT INVESTIR EN AMONT ET EN AVANT DE LA PRODUCTION ET CELA SANS OUBLIER LA TÂCHE LA PLUS URGENTE DE TOUTES, À SAVOIR LA LUTTE CONTRE LA DÉSERTIFICATION: IL FAUT ARRÊTER L'ÉROSION, IL FAUT RECONSTITUER LES SOLS, IL FAUT REBOISER.

MAIS IL FAUT LE FAIRE DE FAÇON À FAIRE DU PAYSAN LUI-MÊME, HOMME OU FEMME, L'ACTEUR PRINCIPAL DE CES STRATÉGIES. NOUS MISONS SUR LE POTENTIEL HUMAIN DE L'AFRIQUE DE MÊME QUE SUR LES COMPÉTENCES ET LE DÉVOUEMENT DE TOUS LES CANADIENS ET CANADIENNES QUI PARTICIPENT À SON DÉVELOPPEMENT. L'ACTION DES ORGANISMES BÉNÉVOLES EST DEVENUE UN ÉLÉMENT PRIVILÉGIÉ D'INTERVENTION.

MA CONVICTON EST QUE LE VRAI DÉVELOPPEMENT N'EST PAS UNE MÉTAMORPHOSE, IL EST UNE ÉVOLUTION, JE DIRAI MÊME UNE LENTE ÉVOLUTION QUI DOIT D'ABORD ET AVANT TOUT S'APPUYER SUR LE CAPITAL HUMAIN.

ET POUR CELA, NOUS AVONS BESOIN DE LA PARTICIPATION DE TOUS ET DE TOUTES.

C'EST CE QUE JE VOUS DEMANDE.

C'EST CE QUE JE SOUHAITE À L'AFRIQUE.